

# Timothée Carrel nommé nouveau Directeur général de Gerofinance | Régie du Rhône

Genève, le 19 octobre 2023 – **Le groupe Gerofinance | Régie du Rhône annonce la nomination de Timothée Carrel au poste de Directeur Général, une prise de responsabilités qui s'inscrit dans la lignée de son actuel poste de Directeur adjoint.**

Depuis presque un an, Timothée Carrel co-pilote le groupe Gerofinance | Régie du Rhône (GRR). C'est donc tout naturellement que cette nouvelle casquette de Directeur général lui a été attribuée en ce mois d'octobre. « *Depuis plusieurs mois, je suis en effet en première ligne des décisions opérationnelles, travaillant de concert avec l'ensemble des Directeurs et sous-Directeurs des différents départements* » confirme l'intéressé. Et d'expérience, ce trentenaire n'en manque pas ! Débutant à 15 ans par un CFC d'employé de commerce, formation ensuite complétée par le fameux cursus APCGI/USPI niveaux 1 et 2 menant à l'obtention du Brevet Fédéral d'Expert en Estimation immobilière, il complètera le tout par une Diplôme Immobilier Énergie lui permettant d'acquérir une réelle expertise dans les conseils énergétiques pour les bâtiments. Pour ce « pur produit de l'immobilier », qui fut également pendant plusieurs années le responsable de l'agence Gerofinance de Pully, les défis seront certes nombreux, « *mais passionnants !* ».

Un avis que partage Jérôme Félicité, qui se retire donc de l'opérationnel de GRR mais qui reste Président du Conseil d'Administration de la marque. « *Piloter une entité de plus 330 collaborateurs-rices est terriblement exigeant, mais je sais que Timothée a toutes les qualités techniques et humaines pour cela. Le déménagement au Quartier de l'Etang, et la mutualisation liée des activités fut un véritable succès pour le groupe, qui poursuit ainsi sur ce dynamisme en voyant de nouvelles personnes très compétentes prendre les rênes. Je ne peux que me réjouir, et être fier, de cela.* »

Une passation de responsabilités qui va permettre à Jérôme Félicité de « *se concentrer sur le courtage en assumant la Présidence de BARNES Suisse SA et la direction générale à la suite du départ de Grégory Marchand.* ».

**Pour plus d'informations :**

**Daniel Pasquier**

**C-Matrix Communications**

[daniel.pasquier@cmatrix.ch](mailto:daniel.pasquier@cmatrix.ch)

**Tel : 078 620 89 57**

## **A propos de Gerofinance I Régie du Rhône / BARNES**

Présentes en Suisse depuis 1886, les sociétés Gerofinance I Régie du Rhône et BARNES Suisse figurent parmi les marques immobilières pionnières de Suisse. Sous l'impulsion de ses actionnaires, depuis 2007, Gerofinance a procédé au rachat de la régie Dunand, de la régie de la Couronne, de l'enseigne Ed. Lacour à Coppet. En 2019, ils ont racheté la Régie du Rhône, devenant ainsi la première gérance immobilière de Suisse romande avec un état locatif dépassant les 900 millions de francs suisses. BARNES Suisse s'occupe du courtage des biens immobiliers. BARNES Commercial Realty développe son expertise dans l'immobilier commercial. Les 23 agences Gerofinance I Régie du Rhône et/ou BARNES et BARNES Commercial Realty installés dans toute la Suisse romande offrent une compréhension profonde des enjeux locaux à leurs clients.